

PRESSEMITTEILUNG

vom VC Wiesbaden



VCW schlägt VolleyStars Thüringen mit 3:0

(MS / Wiesbaden / 24.10.2015) Die Bundesliga-Volleyballerinnen des VC Wiesbaden haben den ersten Heimsieg der Saison gefeiert: Gegen die VolleyStars Thüringen gewannen die Wiesbadenerinnen souverän mit 3:0 (25:15, 25:19, 25:16). Vor 1.025 Zuschauern war der VCW zunächst nervös: Im ersten Satz lag das Team um Chef-Coach Dirk Groß zunächst mit 0:4 und dann mit 2:7 zurück. Doch die Wiesbadenerinnen glichen aus und zogen schließlich davon. 25:15 hieß das Ergebnis des ersten Satzes.

„Ich bin etwas erschöpft, aber wir sind sehr glücklich und sehr zufrieden“, fasste Dirk Groß sein Gefühl unmittelbar nach dem Spiel zusammen. „Das Zuspiel und unser Rückraumangriff haben heute gut funktioniert. Ich denke wir haben ein gutes Spiel gemacht. Wir hoffen, dass es so weiter geht.“

In den Sätzen zwei und drei hatte der VCW seinen Gegner dann weitestgehend im Griff. Nichts war mehr zu spüren von der Nervosität der ersten beiden Bundesligapartien. Die Wiesbadenerinnen zeigten sich deutlich stabilisiert und konnten das eine oder andere Mal mit schnellen Angriffen zum Erfolg kommen. Mit den Satzergebnissen 25:19 und 25:16 war der Erfolg niemals in Gefahr. So konnte der VC Wiesbaden am Ende verdient die ersten drei Punkte für die Tabelle einfahren.

Zur wertvollsten Spielerin des Spiels wurde auf Seiten des VC Wiesbaden erneut Mittelblockerin Jennifer Pettke gewählt. Sie lobt die Leistung der gesamten Mannschaft: „Wir funktionieren als Team sehr gut. Endlich einen Sieg zu Hause feiern zu können tut natürlich auch gut.“

Die nächste schwere Aufgabe wartet für die Mannschaft des VCW bereits am kommenden Mittwoch. Im Europapokal tritt das Team dann vor heimischem Publikum gegen den polnischen Vertreter Polski Cukier Muszyna an. Aufschlag am Platz der Deutschen Einheit ist um 19 Uhr. „Das wird ein schweres Spiel, aber wir wollen uns gut präsentieren“ freut sich Chef-Coach Dirk Groß auf den ersten Auftritt seiner Mannschaft auf der internationalen Bühne.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de

Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden

Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701; E-Mail: micha.spannaus@vc-wiesbaden.de

PRESSEMITTEILUNG

vom VC Wiesbaden



Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und belegte in den drei vergangenen Spielzeiten jeweils den dritten Platz. In der aktuellen Saison tritt die Mannschaft um Chef-Coach Dirk Groß außerdem im internationalen Wettbewerb um den CEV Cup an. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de

Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden

Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701; E-Mail: micha.spannaus@vc-wiesbaden.de